

Schön, dass Sie da sind!

Mein Name ist Fabian Woizeschke und ich bin Pfarrer für Niederweimar und Gisselberg. Kinder nennen mich auch gerne „Pfarrer Fabian.“ Klingt doch gut!

Ich bin gebürtiger Nordhesse und zum Ende des Studiums hat mich die Liebe und die Liebe zur Gegend nach Marburg und in seine Umgebung gezogen. Nach Ausbildung zum Pfarrer in Kirchhain wohne ich nun mit meiner Frau in Niederweimar im Pfarrhaus.

Ich stehe für eine Kirche, in der Menschen so zu Gott finden können, wie es für Sie passt. Offenheit für neue Ideen und Toleranz für Vielfalt sind mein Anspruch. Außerdem versuche ich Zeit für Menschen zu finden, denen etwas auf der Seele liegt.

Sprechen Sie mich gerne an, ich beiße nicht.

Ihr Pfarrer Fabian.